

## Pj Wali Kota Payakumbuh Komit Fokus Mengentaskan Kemiskinan di Kota Payakumbuh

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID)

Jun 14, 2023 - 07:28



*Pj Wali Kota Payakumbuh Komit Fokus Mengentaskan Kemiskinan di Kota Payakumbuh*

Pj Wali Kota Payakumbuh Komit Fokus Mengentaskan Kemiskinan di Kota Payakumbuh

Payakumbuh---- Pj.Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda buktikan komitmennya untuk terus fokus dalam mengentaskan kemiskinan ekstrim di Kota Payakumbuh.

Kali ini M. Yusuf warga kelurahan Tiakar yang mendapatkan bantuan dari pemerintah kota Payakumbuh. Pemberian bantuan ini diberikan secara langsung oleh Pj. Wali Kota Payakumbuh Rida Ananda, Senin(12/6/2023).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Ketua TP-PKK kota Payakumbuh Ny. Cece Rida Ananda, Kepala Dinas Sosial Irwan Suwandi, Camat Payakumbuh Timur Hepy dan Lurah Tiakar Ari Ashadi.

Pj.Wali Kota Rida Ananda mengatakan, untuk melakukan pengentasan kemiskinan ekstrim di Kota Payakumbuh, Pemerintah bergerak cepat dengan memberikan bantuan yang sumber dananya berasal dari gerakan seribu sehari dari setiap OPD di lingkup Pemko Payakumbuh.

Rida mengungkapkan bahwa upaya untuk mengatasi kemiskinan ekstrim harus dilakukan secara berkelanjutan dan tepat sasaran.

"Dari jumlah masyarakat miskin ekstrem yang terdata akan disaring kembali, dan kita lihat apakah mereka mau dan memiliki potensi untuk berusaha, misalnya berjualan, dan lainnya. Kita akan berikan bantuan modal, peralatan, serta pelatihan. Sehingga kita harap kedepan mereka mampu secara mandiri membangun ekonomi keluarganya dan keluar dari kemiskinan ekstrem," jelas Rida

Ditambahkannya, Rida berharap di tahun 2024 kota Payakumbuh sudah dapat terbebas dari data warga yang terdampak miskin ekstrim.

"Semoga kemiskinan ektrim di kota Payakumbuh dapat segera kita entaskan, hal ini tidak lepas dari perhatian kita semua agar seluruh warga kota payakumbuh untuk dapat saling besinergi bersama sehingga niat yang telah kita rencanakan sebelumnya untuk membawa kesejahteraan bagi warga kota payakumbuh dapat berjalan dengan lancar sehingga warga kota Payakumbuh dapat terbebas dari kemiskinan ekstrim," pungkas Rida.(\*).